
Fragen der Beiratsmitglieder an Frau Bartels 

 

allgemein 

 

− Wie schätzen Sie die Situation geflüchteter Menschen in Cottbus/Chóśebuz aktuell 
ein? 

− Wie viel geflüchtete Menschen mit einer anerkannten Behinderung sind derzeit in 
Cottbus/Chóśebuz bekannt? 

− Wie erfolgten die Beratung und Betreuung dieser Menschen? 

− Wie sieht es mit der Anerkennung der Behinderung aus, die in der Regel den Zugang 
für bestimmte Leistungen erst ermöglicht? Gibt es lange Wartezeiten? 

− Sind sie schon teilweise in bestehende Strukturen integriert? (Selbsthilfegruppen, 
Lebenshilfe ...) 

− Gibt es Probleme bei der Unterbringung behinderter Kinder in Kitas und Schulen? 

− Gibt es für den Personenkreis zum Erlernen der Sprache eine besondere Förderung? 

− Ist Ihnen eine Anpassung pauschaler Geldleistungen (Nachteilsausgleich) für 
behinderte Menschen, die die Kommune auszahlt, (nicht nur für Geflüchtete) 
bekannt? 

 

Zum Integrationsbeirat 

 

− Wie ist die Arbeitsstruktur des Integrationsbeirates? (Sitzungen, Protokolle, etc.) 

− Welche Arbeitsschwerpunkte bestehen in 2023? 

− Welche positiven (oder auch negativen) Erfahrungen hat der Integrationsbeirat bei 
der Öffentlichkeitsarbeit gemacht? 

− Wie ist der Beirat in Cottbus vernetzt? 

− Wie kann sich der Integrationsbeirat eine Zusammenarbeit mit unserem Beirat 
vorstellen? 

 


